



Jn 6 : 66 « Dès lors, plusieurs de ses disciples se retirèrent, et ils n'allait plus avec lui. »

↳ Les disciples ont bien entendu ce que Jésus voulait d'eux... Ils ont déserté !

↳ Les disciples ne suivaient pas

(ἀκολουθεω̄ akoloutheo) Jésus

Se joindre comme disciple,
devenir ou être un disciple

formé
de

α → particule d'union
κελευθο̄ς keleuthos
route

Ils étaient d'accord avec Jésus

Ils acquiesçaient aux paroles et aux actes de Jésus

Ils côtoyaient Jésus

Ils étaient des
fans de Jésus

Ils fréquentaient Jésus

Et nous ?

Si, après avoir entendu la
Parole de Dieu, nous désertons

Nous serons dominés par d'autres manières de voir
situées aux antipodes de la pensée du Seigneur

→ On pourra même être amené → en pensant : "Si avec de telles idées il prospère,
à regarder aux autres pourquoi ne serais-je pas comme lui ?"

Notre devoir est de marcher à la lumière
de la Révélation que Dieu nous a donnée

→ Pas à la lumière de ce que nos yeux voient

→ Pas à la lumière des principes du monde

Nous n'avons pas à nous
comparer aux autres → Encore moins → C'est leur affaire
à les juger et celle de Dieu

Considérons ce que Dieu nous
a dit et nous dit dans Sa Parole

* Quand nous nous apercevons qu'une manière de voir
qui nous est chère est en désaccord avec la vision céleste

Lc 12 : 15 « Gardez-vous avec soin de toute
avarice ; car la vie d'un homme ne dépend pas de
ses biens, fût-il dans l'abondance. »

→ πλεονεξία pleonexia → Désir d'avoir

* Quand nous hésitons entre deux manières de voir

Choses dont Jésus-Christ n'a rien à faire

* Quand nous voyons se développer en nous certaines tendances

Il s'agit toujours de la racine de l'inimitié contre Jésus

- le sentiment de nos droits et de notre valeur personnelle

→ Nous nous plaisons à regarder en arrière,
et à nous remémorer les merveilleuses
expériences que nous avons faites

Or, si nous refusons d'obéir à un seul commandement du Nouveau Testament révélé par la lumière de Dieu nous sommes sur la mauvaise pente

→ Cela prouve que notre conscience
n'est plus docile à la vérité

Le moment est venu de nous décider à être un
vrai disciple de Jésus- Christ, ou un déserteur